

## Antrag

München, im Mai 2019

### Langgras-/Wildblumenwiesen: Bürger besser informieren!

#### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss Bogenhausen fordert die Landeshauptstadt München auf, bei der Umwandlung von Teilbereichen städtischer Grünanlagen in Langgraswiesen mit Wildblumenbewuchs künftig die Bürger mittels Informationstafeln über diese Maßnahmen zu informieren.



## **Begründung:**

Kurz vor Ostern wurde ein größerer Teilbereich der Grünanlage an der Adalbert-Stifter-Straße umgepflügt, um Saatgut für einen Langgras- und Wildblumenbewuchs an dieser Stelle einzubringen. Das Anlegen von Langgras- und Wildblumenwiesen ist grundsätzlich zu begrüßen.

Über das vorübergehende neue Erscheinungsbild der Grünanlage waren die Bürger jedoch mehr als verwundert, da sie im Vorhinein keinerlei Information über die anstehenden Arbeiten in der Grünanlage erhielten. Dies führte zu zahlreichen besorgten Anrufen und E-Mails von Bürgern aus dem Umfeld der Grünanlage.

Zwar wurde der Bezirksausschuss über das Vorhaben, in Bogenhauser Grünanlagen entsprechende Langgraswiesen mit Wildblumen anzulegen, im Rahmen des Rückschreibens zu einem BA-Antrag allgemein informiert. Von einer intensiven Einbindung hinsichtlich der genauen Lage und des Zeitraumes der Arbeiten kann jedoch keine Rede sein.

Um derlei Verwerfungen vor Ort aufgrund fehlender Informationen künftig zu verhindern, soll die Stadtverwaltung die Bürger mithilfe von Informationstafeln über vergleichbare Änderungen in Grünanlagen informieren.

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

**Initiative:**

Robert Brannekämper  
1.Stellv. BA-Vorsitzender